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95 190 Fontenay en Parisis
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0951116X@ac-versailles.fr

Conseil d’Ecole du vendredi 10 février 2012 – 19h00 / 21h00
*************************************************

Prises de notes : Mmes Brion-Guichard & Thumarin
Rédaction : M. Cochet

Relecture : Mmes Gosselin, Rivet & Trottier
 *********************************************

Ordre du jour     :   

Points proposés par les parents d’élèves     :  
- Le festival du livre : résultats,
- Fête  de  fin  d'année  –  Spectacles  des  écoles : 

bravo à tous, bilan de la soirée commune aux 2 
écoles  (organisation et  spectacle),  point  sur  la 
vente des programmes,

- Aide Personnalisée : point,
- Cantine,
- Carnaval le 31 mars avec défilé dans le village, 

boum et goûter,
- Cross  des  parents  le  samedi  12  mai : 

organisation, horaires à affiner,
- Piscine : point,
- Classes  transplantées :  lieu,  activités 

programmées, budget,
- Sorties  de  fin  d’année  programmées :  lieux et 

dates ?
- Kermesse :  retour  sur  le  questionnaire  aux 

parents, date, suite…

Points proposés par l’équipe d’école     :  
- Le projet d’école,
- Point sur les projets de l’année scolaire,
- Point sur la mise en place de l’étude surveillée,
- Point  sur  les  travaux  (local  sport,  issue  de 

secours salle N°7…),

Questions diverses     :  
- Point sur les actions menées par les enseignants 

et les parents d’élèves au collège de Luzarches,
- Pont sur les opérations de carte scolaire et sur le 

changement de circonscription.

Ont participé à la réunion     :  
- Madame Rivet (Maire-adjoint),
- Monsieur Nugou (DDEN),
- Madame Gosselin (Parent d’élève),
- Madame Niard (Parent d’élève),
- Madame Papin (Parent d’élève),
- Madame Balduzzi (Parent d’élève),
- Madame Bougoin (Parent d’élève),
- Madame Trottier (Parent d’élève),
- Madame Tréhout (Parent d’élève),

- Madame Trajkovic (Parent d’élève),
- Madame Tromas (Enseignante),
- Madame Thumarin (Enseignante),
- Madame Brion Guichard (Enseignante),
- Madame Archereau (Enseignante),
- Monsieur Gomez (Enseignant),
- Monsieur Ngo (Enseignant),
- Monsieur Cochet (Enseignant),

Etaient excusés     :  
- Madame Vigouroux (IEN),
- Madame Duarté (parent d’élève),
- Madame Brassart (parent d’élève),

- Madame Becquet (Enseignante),
- Madame Boussard (Enseignante),
- Madame Bis (Enseignante),

mailto:0951116X@ac-versailles.fr


Ouverture de séance à 19H00

- Le projet d’école :
A la  demande  de  madame Vigouroux (IEN),  c’est  un  projet  d’école  commun aux  deux écoles  de 
Fontenay-en-Parisis. Le projet a reçu un avis favorable de l’équipe de circonscription.
Il reste quelques précisions à insérer et quelques modifications de mise en page à apporter.
Quatre  exemplaires  seulement  seront  imprimés  (école,  inspection,  mairie,  comité  de  parents).  Le 
document sera disponible en pdf.
Le document a été présenté avec vidéoprojecteur. Quelques précisions ont été apportées.
Le projet d’école a reçu un avis favorable du Conseil d’Ecole à l’unanimité moins une abstention.

- Point sur les projets de l’année :
La classe transplantée à Stella-Plage (Pas de Calais) du 3 au 5 avril 2012 : Elle concerne les 121 élèves 
de 5 classes de l’école.
15 adultes accompagnateurs sont prévus.
Un diaporama a été projeté, détaillant le programme et les activités. Ce diaporama est visible de tous sur 
le site de l’école.
Les objectifs pédagogiques ciblés sont la découverte d’un milieu naturel (la mer) et le travail sur le 
développement durable.
Les sorties de fin d’année seront des sorties de proximité ; les 5 classes du projet « classe transplantée » 
ayant utilisé tous leurs cars et leurs budgets à cette fin.
Néanmoins, une sortie au Sénat est prévue pour les 34 élèves de CM2 (invitation du Sénat). 
4 Classes vont profiter des animations du SIGIDURS ; dont 2 qui se rendront au centre de tri (le car sera 
financé par la mairie) 
La sortie au château de Pierrefonds (Oise) : Elle concerne les deux classes de CP-CE1 et est prévue le 
mardi 6 mars 2012. Une sortie de fin d’année reste à prévoir.

- Point sur la mise en place de l’étude surveillée :
L’étude surveillée fonctionne depuis janvier 2012. Une vingtaine d’élèves l’ont fréquentée en janvier et 
février.
Il y a plus d’élèves le mardi et le jeudi ; beaucoup moins le vendredi.
Pour le moment, une seule étude est mise en place.
Seulement 4 élèves seraient passés du centre de loisirs vers l’étude surveillée.
Le public ciblé n’est donc pas forcément le même. 

- Point sur les travaux :
Le local sport sur le préau et les travaux du jardin seront achevés durant les vacances d’hiver.
Il serait prévu au budget 2012, le changement des portes et des fenêtres pour les salles 1 et 2 avec le 
passage au double vitrage. L’aspect accessibilité sera pris en considération.
La salle 3 sera certainement refaite en priorité vu la faiblesse de l'isolation.

- Le festival du livre :
Il s’est déroulé du 14 au 19 novembre 2011.
Recettes : 1786.24€
Nombre de livres à partager entre la bibliothèque et l’école : 30
Les enfants et les adultes ont apprécié, une nouvelle fois, cette manifestation.
L’implantation, à la bibliothèque, évite une grosse manutention mais ne permet pas aux classes d’y aller 
plusieurs fois, ni aux élèves pendant les récréations.
Il faudrait proposer à la maternelle d’y participer l’année prochaine.



- Fête de fin d'année – Spectacles des écoles :
Bilan globalement très satisfaisant.
Il est à noter qu’il n’y avait pas assez de programmes ; il faut en prévoir 1000. L’idéal serait d’avoir les 
feuilles  en  début  d’année  afin  de  pouvoir  prévoir  des  activités  d’arts  visuels  et  pas  seulement  du 
coloriage.
Recette de la vente des programmes : 1006.53€
L’affluence lors du spectacle des petits était trop importante ; de nombreuses personnes sont restées 
debout, au fond de la salle. L’entrée et la sortie des enfants est à revoir.
Certains passages étaient trop longs, avec beaucoup de textes à lire ou à dire et des soucis pour bien 
entendre dans la salle et pour rester concentré.
L’investissement  de  l’association  « Les  trois  sources »  a  permis  d’ouvrir  une  buvette  qui  a  bien 
fonctionné. Les organisateurs et les participants souhaiteraient que l’amplitude d’ouverture soit plus 
importante.

- Aide personnalisée :
Pas de changement depuis le dernier conseil d’école.
1 heure le soir + 2 fois 30 minutes le midi
Il n’y aura pas de stage de remise à niveau durant les vacances d’hiver.
L’inspection académique effectue une enquête pour les vacances de printemps, à l’intention des CM1 et 
des CM2. Des collègues de l’école seraient volontaires.

- Cantine : 
La nouvelle organisation se met en place tout doucement.
Désormais, les 3 classes du bas partent déjeuner dès 11H30. Ensuite, des animateurs font la navette 
entre l’école et le restaurant afin que les enfants prennent les temps de manger à leur rythme. Les plus 
grands  vont  déjeuner  vers  12H50.  Il  n’est  pas  possible  que  les  enfants  soient  regroupés  à  leur 
convenance ; les groupes sont faits par classe.
Attention, les repas qui ne sont pas annulés dans les temps sont facturés. Les parents souhaitent que le 
mot d’information municipal précise bien qu’en cas de Service Minimum d’Accueil, les parents doivent 
annuler les repas si leurs enfants ne fréquentent pas le centre de loisirs.

- Carnaval :
Le carnaval se déroulera le samedi 31 mars 2012 sous une nouvelle formule. 
Le défilé dans les rues de Fontenay sera suivi d’une boum au foyer polyvalent.
Le goûter sera pris en charge par l’association des parents d’élèves.
Un mot d’information sera diffusé aux élèves à la rentrée de mars.

- Cross des parents :
Le cross des parents se déroulera le samedi 14 mai 2012, au matin.
Il faudrait veiller à ce que le stade soit bien réservé à cet effet ce jour-là afin de ne pas rencontrer de 
problèmes avec les associations utilisatrices du stade.

- Piscine : 
Pas de problème avec les cars cette année ; peu ou pas de retard.
Le changement du lieu de rendez-vous semble satisfaire tout le monde.
Les  séances  de  natation  scolaire  ont  été  supprimées  durant  les  grands  froids  en  raison  des  basses 
températures dans les vestiaires (12° à 13°)
Les CM2 commenceront leurs séances à partir du mois de mars. Les 34 CM2 partiront avec madame 
Thumarin et des parents.



- Kermesse :
Résultats  du sondage :  sur les 44 réponses, il  y a 22 propositions d’aide avant,  pendant et  après la 
manifestation.
La date retenue pourrait être le samedi 23 juin (week-end des fêtes de la Rosière).
Le comité des parents d’élèves prendra sa décision après le conseil d’école de la maternelle.

- Opération « collège mort » à Luzarches :
Les parents  d’élèves informent  le  conseil  d’école de l’action menée par  les  parents  d’élèves  et  les 
enseignants du collège de Luzarches pour protester sur la baisse des moyens. Madame Greneau y était 
présente ; le Conseil Municipal votera prochainement une motion de soutien.

- La carte scolaire 2012 et changement de circonscription :
Pas de mesure de carte scolaire concernant l’école élémentaire cette année.
Le Val d’Oise, malgré une augmentation de 1408 élèves doit rendre 28 postes.
Ce sont les postes de RASED qui seront touchés. 
Le changement de circonscription des écoles de Fontenay sera effectif à la rentrée 2012. Fontenay quitte 
Viarmes-Luzarches et intègre Louvres-Fosses-Marly.
La sectorisation de collège ne change pas ; les enfants de Fontenay continueront à fréquenter le collège 
de Luzarches ; mais les parents d’élèves et la municipalité restent vigilants

- Prochaine réunion du Conseil d’Ecole : 
Vendredi 15 juin 2012, de 19H00 à 21H00.

Fin de séance à 21H30
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